会社のビタミン・ん~~なるほど通信

2024年11月 VOL. 177

1995年11月23日に「Windows95」の日本語版が発売され、パーソナルコンピューターとインターネットの時代が幕を開けました。それから早30年。私たちの日常、仕事、娯楽などあらゆる面が大きく変革しました。生成AIでさらに世界が変わっていくといわれる今、人類はどこに向かって進んでいるのでしょうか。

知っとこ!「税」のマメ知識 土地

<u>今月のマメ知識:【老後の資産形成の強い味方となるか?】</u>

金融庁は2025年度の税制改正で、公的年金に上乗せできる個人型確定拠出年金(iDeCo)の拡充を要望するようです。老後の資産形成を後押しする狙いがあり、具体的には掛け金の上限引き上げを求めるとのこと。



確定拠出年金には、事業主が実施する「企業型」と個人で加入する「個人型」があります。個人型のメリットとしては「掛け金が全額所得控除」となる税制優遇措置があります。例えば毎月の掛け金が2万円で税率が20%だとすると節税効果は年間48000円、25年間で総額120万円になります。また「運用益も非課税で再投資」されます。通常、運用益には税金が課されますが、個人型の運用益は非課税です。そしてもうひとつは「受け取るときの優遇措置」です。老齢給付金を一時金として受け取る場合は

「退職所得控除」、年金として受け取る場合は「公的年金等控除」という控除が受けられます。<u>注意点として</u>は「自分で運用」する自己責任型の制度であることや、中途での引き出しに制限があることなどです。

※光を放っ 各言コラム

【生活が大事】

「生活が何よりも大事だなって思います」。俳優の 杉咲花氏がNHKの番組『スイッチインタビュー』 で語った言葉が番組のサイトにありました。同じ く俳優の黒沢あすか氏もウェブマガジン『女子S PA!』のインタビューの中で「日々をちゃんと 生きていく」ことが大事だと話していました。「芸 能界は仕事が第一で個人の生活は二の次」という イメージがありましたが、20代と50代の俳優が 同じことを言っているのをたまたま目にしてハッ としました。俳優も普通の人で、生活を大事にす ることで自分が豊かになり、それが仕事に生きる のだろうと。仕事は好きでも嫌いでも、生活の糧 を得るための大切なものです。しかし土台は生活 で、仕事が全てではありません。それでも個人の 生活を後回しにして仕事を優先せざるを得ない人 も多かったと思います。生活が大切だと堂々と言 える時代がやってきたことに感慨を覚えました。

■世界の偉人伝

今月の偉人:【サッチャー】

マーガレット・サッチャーは20世紀後半に活躍した英国の政治家です。イングランド東部の町の食料品店に生まれ、オックスフォード大学で政治家を志します。生涯の伴侶デニス・サッチャーと結婚後に下院議員に初当選、保守党党首から初の女性首相に就任すると急進的な経済政策や外交政策でリーダーシップを発揮し「鉄の女」の異名を国内外にとどろかせました。妥協を許さぬ改革は時に酷評を浴びながらも断固とした態度で祖国を復興に導きました。まさに「信念の政治家」でした。

タッパーに臭いが付い てしまったら、塩水を 入れて30分ほど放置 しておきましょう。塩 に対して塩3グラムを 目安に作るのがポイン ト。塩水による浸透圧 が、臭いの原因となる が、臭いの原因となる が、臭いの原因となる が、臭いわれています。



オ人の言葉

必ず悪口と言いいる理が何いてる時は自分心を運は時

日本の小説家、天台宗の尼僧である瀬 戸内寂聴の言葉。「運が良い」「幸せ」と 思われているから悪口を言われるので あり、それは周囲から認められている 証拠だろう。

振り向けばあそこにも 商売のヒント

今月の商売のヒント:【買えるものと買えないもの】

商売においてお金はとても大事なものですが「お金で買えるものと 買えないもの」は、区別したいものです。例えば「薬」は買えても



「健康」は買えません。「肉」は買えても 「筋肉」は買えません。お金で物は手に 入っても、健康や筋肉は本人の努力や習 慣のたまものです。成功者がSNSで筋 肉や美をアピールするのは、お金がある だけでは手に入らないことを実感して

いるからでしょう。健康や筋肉は、それほどまでにステータスなの です。また「本」は買えても「知識」は買えません。本の内容を自 分の言葉で語れるようになって初めて「知識」になるとしたら、そ の背景には勉強や志といった、お金で買えないものが存在していま す。さらに今どきは「友達」や「出会い」も買えます。趣味のサー クルに会費を払って参加したり、有料の婚活アプリに登録したり と、楽に人と知り合えるチャンスが増えたのは良いことだと思いま す。しかし人間関係を深めていこうと思ったら、素直に自己開示す るオープンマインドやコミュニケーションスキル、思いやりや感謝 といった人間力が必要となります。つまり「友達」や「出会い」は 買えても「友情」や「愛」は買えないというわけです。経営者にと って耳が痛いことを言うならば「地位」は買えても「尊敬」は買え ません。「会社」は買えても「実績」は買えません。その理由は言う までもなく、だから商売は大変で、だから楽しく、すべて自分次第 だと思えば、何を大事にするかが見えてくるのではないでしょう か。最後に「家」は買えても「家庭」や「家族」は買えません。当 たり前に思っている日々の尊さが改めて身に染みますね。



今月のトピック:【インスタントハウス】

「インスタントハウス」は東日本大震災をきっかけに研究開発された 簡易的な住空間です。ドーム型に張った生地に断熱材を吹き付けると 半日で完成。ポップな外観ながら雨や風に強く、断熱性もあり快適に 暮らせます。自然災害による国内外の被災地や、グランピング施設な どにも活用されています。住宅業界に未来型革命児の到来となるか?



トナリの本棚

【存在のすべてを】

映画化される作品が多い塩田武士の最新作。前代未聞の2児誘拐事件から早30年、記者の取材から真実が浮かび上がる。切なくて涙が止まらない一冊です。



元 氣 と 氣 づ き を 提 供 す る 東京都豊島区池袋の佐藤茂税理士事務所** 豊島区池袋 2-60-7 ルート池袋第 3 ビル 4 階

電話:03-3988-8820 FAX:03-3988-8824

http://www.satousigeru.jp